

Comenzó el SOAP solidario de Fundación Las Rosas, en ayuda de los adultos mayores

Bajo el lema “*Tu SOAP 2024 puede tener un lindo retorno*” comenzó la cruzada que busca que la contratación de este seguro obligatorio ayude a mantener el cuidado de los más de 2.200 residentes que viven en Fundación Las Rosas, a lo largo del país.

“*Este año, que comenzó con dolorosas noticias, tenemos la oportunidad de seguir ayudando a quienes necesitan nuestro apoyo; en este caso, las personas mayores vulnerables que viven en los Hogares FLR. Lo recaudado se destinará para alimentación, pañales o sesiones de kinesiología y así continuar con su cuidado*”, explica Tatiana Viveros, directora de Desarrollo de la institución benéfica.

Anuncio Patrocinado

El Seguro Obligatorio de Accidentes Personales (SOAP 2024) entrega cobertura ante lesiones o fallecimiento a causa de un accidente automovilístico. Se trata de un requisito ineludible para todas las personas y empresas que poseen vehículos y transitan por las vías de nuestro país.

En el sitio web de Fundación las Rosas puedes adquirir tu SOAP 2024 y, al mismo tiempo, sumar un aporte solidario en beneficio del cuidado diario de los residentes. Estos aportes se suman al valor base de cada póliza, ya sea para auto, moto, camión u otro tipo de vehículo motorizado.

Comenzó el SOAP solidario de Fundación Las Rosas, en ayuda de los adultos mayores

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

"Necesitamos una vez más de la colaboración de todos; esperamos que tengan presente a las personas mayores que entregaron su vida y su esfuerzo para construir la sociedad en la que hoy vivimos. Ahora ellos necesitan de nosotros", dice Tatiana Viveros.

El trámite para contratar el SOAP 2024 es 100% online y se puede realizar desde el teléfono o computador. El documento final llega al correo electrónico y la plataforma estará operativa durante todo febrero y marzo.

<https://www.fundacionlasrosas.cl/soap/>

Comenzó el SOAP solidario de Fundación Las Rosas, en ayuda de los adultos mayores



y tú, ¿qué opinas?